

El choque entre un patín y un coche deja un herido en Petrer

16/11/2020



El conductor de un patín ha tenido que ser trasladado al Hospital General Universitario tras impactar contra un vehículo está tarde en la calle Dámaso Navarro. Tal ha sido el golpe entre el herido y el vehículo que se ha roto la luna del coche. Según fuentes policiales, el conductor del patín ha pasado con el semáforo en rojo.

El herido, que no llevaba casco, ha chocado contra la parte delantera del coche, lo que le ha provocado una gran herida y que se desmayase, aunque antes del traslado ha recuperado la consciencia. Al lugar han acudido dos ambulancias, una SAMU y un SVB, que le ha trasladado al hospital. También ha acudido la Policía Local.